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你说我办

□记者 程明星

近日，有市民向8890便民服务平

台反映，近期，石柱镇后郎村的自来

水供应经常出问题，希望相关部门及

时处理，保障村民正常用水。

“我平时大都住在城区，清明小

长假期间回村小住几天。”一后郎村

村民说，回到村里的第一天，他就发

现家里水龙头水很小。邻居告诉他，

最近村里自来水供应很不正常，最明

显的是水压变小了，一楼二楼还好，

再高一点的楼层就没水了。

“如果日常用水出了问题，那对

生活影响太大了。”无奈之下，该村

民拨通了 88900000，希望相关部门

重视此事并及时妥善解决。

后郎村自来水供应出问题的原

因是什么，村民用水难问题又该如何

解决？对此，记者来到了市自来水公

司，向珠坑水厂工程部门负责人孔永

高了解情况。

孔永高告诉记者，接到村民反映

后，珠坑水厂工作人员第一时间赶到

后郎村了解情况。

4月8日，记者和孔永高来到了石

柱镇妙端村。“一直以来，珠坑水厂主

要负责前仓镇、石柱镇32个行政村的

自来水供应。市民所反映的情况，其

实是清明节期间，妙端村在进行自来

水管网冲洗，从而影响了周边部分村

庄自来水正常供应。”孔永高说，与妙

端村相邻的后郎村受管网冲洗的影

响，水压变低，村民用水受到影响。

冲洗工作结束后，当地的水压已经恢

复正常。

据悉，为了去除水管内壁的氧化

物，确保水质安全，市自来水公司每

年都会进行两次管网冲洗。

市自来水公司提醒，因珠坑水

厂主管输送的自来水属于自流水，

且水厂地理位置并不高，水流在输

送过程中压力较小，建议受工程施

工影响的用户错时段用水，将影响

降到最低。

另外，为了提升自来水管网覆盖

率，目前，市自来水公司正在实施自

来水管网扩网工程。在扩网工程中，

该公司采取了“一户一表”的安装施

工标准，根据用户数量的多少来决定

水管直径、开挖深度，科学合理利用

资源。

前期受新冠肺炎疫情影响，我

市自来水扩网工程进度受到了一定

影响。目前，该工程正在努力推进

中，由此带来的不便，希望广大市民

谅解。

□记者 吕晓婷 通讯员 骆娜丹

近日，有热心市民向 8890 便民

服务平台反映，金水路和望江路，车

辆违停现象依旧存在，影响通行，希

望相关部门核实后处理。

近日，记者来到金水路与望江路

了解情况。记者在现场看到，附近小

区大门两侧各停放了七八辆私家车，

沿江道路边上的停车泊位里也停满了

车。据了解，周边小区入住率很高，多

数业主家中有不止一辆汽车，而小区

内部停车泊位数量有限，根本无法满

足所有业主的停车需求。

小区业主罗先生反映，由于周边

停车位“一位难求”，抢车位成为了很

多小区业主下班后的一件“大事”，很

多人每天都要花费很长时间找停车泊

位。

“停车泊位数量确实不够，停在

路边又要被贴罚单，太难了。”金水路

上一家店铺的店主告诉记者，这段路

上有母婴店、教育机构、宠物店等众

多店铺，不少顾客会向他们抱怨停车

难问题。对此，他们只能建议顾客，

如果实在找不到停车泊位，不妨把车

停在离金水路较远的地方，再步行过

来。

“为了解决停车难问题，相关部门

前期已经做了很多努力。是不是可以

在金水路上再多划一些停车泊位，方

便大家停车？”该店主提议。

随后，记者将这一情况反映给了

市综合行政执法局。工作人员表示，

接到市民的投诉后，执法队员第一时

间赶到现场，依法对违停车辆进行处

罚。

执法队员告诉记者，金水路和望

江路作为城区道路，属于重点管辖区

域。为缓解该路段停车难问题，前期

该局已增划 200 多个停车泊位，这些

公共停车泊位在金水湾小区一期与

二期之间。可即便如此，车辆随意违

停的现象仍有存在。后期，市综合行

政执法局机动中队将加大对违章停

车的查处力度，对该路段进行不定

时、错时巡查与监管。

市综合行政执法局提醒广大市

民：违章停车会加剧交通拥堵，市民应

做到合法合规有序停放车辆，切勿为

了贪图方便乱停车。

自来水水压太小 村民用水受影响
市自来水公司：管网冲洗所致，目前已恢复正常

小区外车辆违停现象依旧存在
市综合行政执法局：已增划200多个停车泊位，将加强巡查

光缆线杆倾倒

敦促运营商处理
市民来电反映：舟山镇杨溪水库

湿地周边有光缆线杆倾倒。希望相

关部门尽快处理。

市广播电视台：我台已安排工程

队到现场查看，确认需待其他运营商

光缆迁改后才能进一步处理。现我

台已敦促相关运营商及时处理。

路面坑洼汽车爆胎

安排施工方修复
市民来电反映：古山镇世方路往

青后叶村王南山自然村路口方向的

道路有一个大坑，已导致好几辆汽车

爆胎，希望相关部门及时修复。

古山镇：我镇道路建设部门工作

人员已前往查看，确认情况属实，目

前已安排施工方尽快修复。

车道设置不合理

增加直行车道
市民来电反映：经济开发区名园

南大道和银川东路及铜陵东路交叉

口的直行车道只有一条，希望相关部

门根据车流情况进行调整。

市公安局：经了解，我局交警大

队认为有必要对原有的右转车道改

为右转带直行。下一步，我局交警大

队将与该道路业主单位取得联系，要

求其尽量更改。

绿灯通行时间太短

已进行调整
市民来电反映：经济开发区九州

路与皇城路交叉口的车流很大，左转

灯却只有几秒钟，希望相关部门结合

车流情况增加绿灯通行时间。

市公安局：我局交警大队已于 3

月31日对该信号灯进行调整。

永磐线货车超载

多部门联合整治
市民来电反映：永磐线有很多超

载大货车，对公路造成严重损伤，希

望相关部门处理。

市交通运输局：我局公路段路政

队员已与交警部门开展了整治联合

行动，查处了多辆超载车辆。下一

步，公路段将不定时与交警部门联合

开展对超限车辆的整治行动。

记者 吴航鑫 整理

执法人员对违章停车的车辆张贴罚单。

工作人员在管网冲洗现场作业。


